

## ニッポンエール JPC「地域産業商品部門賞」受賞

JA全農(全国農業協同組合連合会)のプライベートブランドとして全国に展開する  
国産原料にこだわった「ニッポンエール」。

この度、「ニッポンエール」の果汁グミシリーズのパッケージが、第62回2023年  
ジャパンパッケージングコンペティションの「地域産業商品部門賞」を受賞しました。



- ✔ 実りのはじまり **「緑の恵み」**
- || いのちをはぐくむ **「大地の恵み」**
- 降りそそぐ光 **「太陽の恵み」**
- ▽ 大地をうるおす **「雨の恵み」**

PD : 全国農協食品株式会社 秋谷 健太  
D : 株式会社寛齋スーパースタジオ 高橋 史歩 杉菌 はるな  
M : 凸版印刷株式会社

ニッポンエールは、2019年春に「日本全国47都道府県から届けられる日本産のたべもの、そしてにっぼんにエールをおくろう。」をコンセプトに誕生したJA全農のオリジナルブランドです。  
寛齋スーパースタジオは、ニッポンエールのお取り組みを2018年よりブランド開発からロゴデザイン、パッケージデザインなど今日に至るまで一緒にお取り組みさせていただいております。